

## **Polda NTB Gelar Vaksinasi Serentak Sambut Hari Bhayangkara Ke-75**



**Realitakyat.com** - Corona Virus Disease 2019 atau Covid-19 yang mewabah hampir di seluruh belahan dunia termasuk Indonesia, terlihat belum mampu ditangkal secara medis karena belum ditemukannya obat yang mujarab. Dalam upaya mendukung Program Vaksinasi Nasional yang digagas Pemerintah Pusat, TNI-Polri menggelar vaksinasi serentak bertajuk Serbuan Vaksinasi Nasional TNI-Polri.

Kapolda NTB Irjen Pol. Mohammad Iqbal, S.I.K., M.Si. didampingi Wakil Gubernur NTB Hj. Sitti Rohmi Djalilah, Sabtu (26/6/2021), di sela pelaksanaan vaksinasi di Tribun Lumbung Lapangan Bhara Daksa Polda NTB mengatakan, vaksinasi dilaksanakan secara serentak di seluruh Indonesia termasuk di Nusa Tenggara Barat (NTB), dalam rangka menyambut peringatan Hari Bhayangkara ke-75.

"Hari ini terdapat 299 titik se-NTB, Selain di Polda NTB, juga digelar di 173 puskesmas, 43 rumah sakit, dan beberapa Kantor Polsek, Koramil, Polres, dan Kodim dengan dibantu jajaran TNI, Pemerintah Daerah dalam hal ini Dinas Kesehatan NTB untuk melakukan vaksinasi massal," jelasnya. Irjen Pol. M. Iqbal juga menyebutkan bahwa target pihaknya mendapat target dari Markas Besar (Mabes) Polri, dimana untuk Polda NTB ditarget menyelesaikan vaksinasi untuk 20.770 orang se-NTB. Namun melihat antusias masyarakat dalam pelaksanaan vaksinasi, pihaknya optimis target tersebut dapat terlampaui.

"Antusiasme masyarakat hari ini disebabkan sosialisasi yang baik, dan masyarakat sudah mulai sadar betapa pentingnya vaksinasi untuk memutus mata rantai pandemi Covid-19," ungkap M. Iqbal.

"Intinya pelaksanaan vaksinasi massal hari ini bisa dikatakan sukses besar. Alhamdulillah, masyarakat sadar akan pentingnya vaksinasi serta kita bahagia dalam melakukan aksi-aksi kemanusiaan tersebut," imbuhnya.

Untuk diketahui, dalam pelaksanaan vaksinasi di tiga titik yakni Tribun Lumbung, Lapangan Tenis, dan 91 Cafe, Kapolda NTB dan Wakil Gubernur NTB serta Danrem 162/Wira Bhakti, melihat secara langsung proses vaksinasi.

Tampak hadir pula Danlanal Mataram, perwakilan FKPD terkait, KBO BINDA NTB, Asisten I Setda Provinsi NTB, Kadis Kesehatan NTB, para PJU Polda NTB, Kasi Ops Korem 162/WB, Kasat Pol PP, dan Kepala BPBD NTB. (LS)